

若葉の季節、「いのち」輝く6月に

学校から見える西山・東山がみずみずしい新緑や深緑になりました。樹木が一年の中で最も緑の美しい季節になりました。昨年度学校にいただいた花々は、現在、色とりどりの花を咲かせ、武道館の入口を華やかな雰囲気になっています。

若葉の季節に生命力にあふれる植物同様、皆さんも「いのち」を大切に「いのち」が一層輝く6月にしてほしいと願っています。

このことは、長井市で大切にしている「長井の心」(長沼孝三作)・「長井の心」子ども版10の子ども像⑦「自分のいのち、みんなのいのちを大切にすることも」にも結びつきます。



《 いのちを守る・・・自分のいのち・他のいのちを守る 》

↑ 武道館軒下の花

○ 新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルス感染症を正しく理解し、自分の命、大切な人の命を守る行動や最善の感染症対策を自分からしっかり行う。「今まで行ってきた」検温、登下校時も含めたマスクの着用、うがい、手洗い等の予防策を行い、三密を避けキープ・ディスタンスを意識して他の人と活動する。

○ 自然災害について

学校では4月に地震に対応した避難訓練をしました。例年6月は梅雨になり、雨量が多い季節です。地震や集中豪雨の際は、「率先して避難・全力で避難・想定にとらわれない」で行動してください。状況によっては保護者への「引き渡し」による対応も考えられます。

○ 不審者対応について

不審者事案では、「いかのおすし」で対応する。「いかのおすし」とは、ついて「い」かない・くるまに「の」らない・「お」おごえをだす・「す」ぐににげる・おとなのひとに「し」らせる、です。

○ 安全な登下校について

先週の「南中生」にも記載したように、交通ルールを守り「しっかり止まりはっきり確認」し登下校してください。

朝会での講話の1コマ →

《 いのちを輝かせる 》

学校で学ぶ喜び、友達と集う楽しさ、部活動ができる幸せを感じながら長井南中学校での生活を送ること。文武両道で、授業、生徒会活動、部活動など「今できること」に「全力」で「集中」すること。その瞬間こそ、皆さんが「いのち」を輝かせているときです。



